



★こんにちは「五反野駅前通り銀座会」です



前回に続いて、もう少し商店街の歴史をたどって行きたいところですが、年も押し詰まり福引きの季節になりましたので今回はその内容について詳しくお伝えします。

五反野駅前通り銀座会が主催する年末の福引きは、12月14日（金）、15日（土）

16日（日）の3日間、午後1時から5時までサミットストア前広場で行います。

14日（金）はチンドン屋さんを呼んで、商店街を練り歩き福引きを盛り上げてもらうために広場で演奏したり、15日（土）は歯科衛生士による「お口のうるおい度」

チェックや、理美フラワースタジオによる「こどもフラワーアレンジメント教室」を開催します。

また昨年より、残念賞に代わり銀座会賞を新設しました。20軒ほどの商店街会員より品物の交換や飲食ができるチケットを発行してもらい、かなりの量を抽選にてお配りしております。

商店街の福引きをもっと盛り上げるために、地域の皆さまのご意見を下記アドレスにてお待ちしております。

【中央本町センターは五反野駅前通り銀座会さんと様々な連携（地域イベントなど）を行うことで地域貢献に取り組んでまいります】



★菜園ボランティア誕生！



8月26日（日）、中央本町センター敷地内に“ミニ畑”がオープン！ 足立区制80周年記念事業として「センターのミニ畑で野菜作りを始めてみませんか！」を開講しました。菜園アドバイザーのもと、10名の参加者とわきあいあいと交流しながら、土壌づくりをし、種植えをおこないました。野菜収穫を目指して、観察日記を始めましたのでご覧ください。（菜園ボランティアの詳細は特集ページご参照）

<栽培★観察日記①>

8/26
(日)



きづいたこと

8/29
(水)



●どんどん大きく育つ
きました。

8/28
(火)



●なんと2日後に早く
も小松菜の芽が出て
きました！

9/5
(水)



●まず二葉に分かれ
て、その間にまた葉が
出てきました。ここに
実がなるそうです！

★あだちサークルフェア2012

10月13日（土）・14日（日）あだちサークルフェア2012が足立区生涯学習センター（学びピア21）で開催されました。足立区で活動されているサークルさんが活動の成果の発表や作り上げた作品を展示されました。また、南会津や宮城北小塩の食品販売も行われ賑わいのある2日間でした。

中央本町センターから、ほうの会さんの木彫作品の展示、足立区合気道同好会さんの演武、ウクレレサークルマカニさんの演奏、東京足立相撲甚句会さんの相撲甚句披露、新体操サークルTESOROさんの演技発表など、皆さんに参加していただきました。ありがとうございました。

凛とし、迫力のある甚句に
聴き入りました。

新体操サークル
TESORO



可愛くて可憐な演技！

足立区合気道
同好会



ありとあらゆる組み手の数々！

ハワイに吹くすがすがしい
風を感じた演奏♪

足立区合気道
同好会



ウクレレサークル
マカニ

ほうの会



木彫による素晴らしい
作品集

★アウトリーチ型活動報告
「ウクレレ同好会」さん

10月15日（月）に「デイサービスセンター たくみ」を訪問いたしました。はじめに、利用者の皆さま14人にレイをかけ、ハワイアンムードたっぷりの中で合唱しました。皆さんとても楽しそうに口ずさんでいました。合唱の後、いよいよ女性メンバーによるフラダンスの始まり！きれいな音色とダンスはもちろんの事、オリジナルの衣装にも見とれていました。衣装替えの間も歌は続き、衣装替えが終わると「好きにならぬいられない♪」での華麗な舞でフロアは最高潮に達していました。アンコールは「憧れのハワイ航路♪」を皆さんと一緒に踊って、最後まで楽しんでいただきました。素敵なハワイアンショーを披露してくれたウクレレ同好会の皆さん、そしてご覧いただいた皆さん、ご参加いただいた皆さん、本当にありがとうございました。

会場はハワイさながらの雰囲気に！



最後は全員一緒に踊りました！